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Guy Lalibert, OC CQ (nascido em poker mac 2 de setembro de 1959) é um empresário bilionário
canadense, e jogador de poker. Junto com Gilles Ste-Croix, ele é o co-fundador do Cirque du
Soleil em poker mac 1984. Os shows da empresa de circo canadense desde então foram vistos
por mais de 90 milhões de pessoas. em todo o mundo.
Daniel Brandon Bilzerian(nascido em poker mac 7 de dezembro de 1980) é um jogador de poker
americano, empresário e influenciador de mídia social. Tampa, Flórida, EUA, EUA. EUA

Instituto Confúcio na UNESP une culturas brasileiras y
chinas en su tradicional Festa Junina

En un encuentro vibrante de culturas, el  Instituto Confúcio en la UNESP promovió su tradicional
Festa Junina, combinando los colores vibrantes y la alegría de las Festas  Juninas brasileñas con
la rica cultura milenaria de China.
Desde la entrada, los visitantes eran transportados a un ambiente festivo, con  banderines
coloridos, puestos decorados y el irresistible aroma de comidas típicas juninas.
El evento, que tuvo entrada gratuita, fue un éxito  absoluto, reuniendo a un gran público de
estudiantes, familiares y miembros de la comunidad en general.

El director del Instituto Confúcio  na UNESP, Luis Antonio Paulino, explica:

En Brasil, en el mes de junio, la gente celebra las Festas Juninas, que es  una fiesta tradicional
aquí en Brasil y es celebrada en todo el país.
En China, en el mismo mes de junio,  ellos celebran la Festa del Barco del Dragón, que también
es una fiesta popular en China.
Y como el objetivo del  Instituto Confúcio es acercar la cultura china con la cultura brasileña,
decidimos unir las dos fiestas.
Entonces, esta fiesta aquí es  una simbiosis, es una unión de las dos fiestas, tanto que tenemos
aquí música brasileña, vamos tener música china, vamos  tener la Danza del Dragón y la Danza
del León.
Vamos tener presentación de música china y presentación de música brasileña.
También  tenemos comidas típicas brasileñas de la Festa Junina y comidas típicas chinas.
Y también tanto tenemos a comunidad brasileña aquí participando,  como también a comunidad
china.

La música también tuvo un papel importante en la fiesta.

A lo largo de la noche, el  público se divirtió con los shows y para los amantes de la cultura china,
presentaciones de danza tradicional y artes  marciales proporcionaron momentos de encanto y
admiración.
Además de la música, gastronomía y presentaciones artísticas, la Festa Junina del Instituto



Confúcio  también contó con puestos interactivos que posibilitaron a los visitantes un contacto
más cercano con la cultura china.
Más que una  simple fiesta, el evento fue una celebración de la diversidad cultural y de la sólida
amistad entre China y Brasil.

Opinión  de un visitante, Pedro da Costa Júnior:

Esto aquí es una cosa maravillosa, esto aquí es el sueño de John Lennon...  sin fronteras.
La gente piensa que tiene que hacer todo lo posible para que el mundo sea cada vez más libre 
de fronteras, de pasaportes y que el mundo sea cada vez más unido por los lazos de amistad.
La Festa Junina  del Instituto Confúcio es un ejemplo inspirador de cómo la cultura puede ser un
instrumento de unión y aproximación entre  diferentes pueblos.

Jess Glynne: "Eu sou o tipo de pessoa que diz não"

Jess Glynne é uma cantora e compositora inglesa nascida poker mac  Londres poker mac 1989.
Ela alcançou a fama poker mac 2014, quando participou de dois sucessos número um no Reino
Unido, Rather  Be do Clean Bandit e My Love do Route 94. Desde então, ela lançou dois álbuns
número um e se  tornou a primeira artista solo feminina britânica a ter sete singles número um,
incluindo o incontornável Hold My Hand. Ela  lança seu primeiro álbum poker mac seis anos,
Jess, poker mac 26 de abril.

Eu tinha três anos

Esta vai de bet bonus grafia foi tirada poker mac minha  casa poker mac Muswell Hill, poker
mac Londres. Eu era uma criança muito opinativa, então provavelmente fui eu quem escolhi essa
roupa,  incluindo os shorts. Eu estaria posando poker mac algum momento do meu movimento
de dança; eu sempre estava cantando e dançando  por aí. Eu gostava de atenção e era uma
pessoa muito barulhenta. Ainda sou.

Desde cedo, eu soube que era uma  performer

Eu expressava minha individualidade o tempo todo e o fazia sem constrangimento. Estava livre.
Mas à medida que fui crescendo,  fui me retraindo e parei de me apresentar. Eu amava a escola
pelos motivos sociais, mas sempre tive que me  esforçar muito. Nunca fui muito boa poker mac
assuntos acadêmicos. Eu tinha dislexia e perdia as aulas mais do que outras  pessoas. Isso não
era um problema, já que eu me divertia muito, mas os professores sempre me incentivavam a
parar  de falar.

A minha escola tinha um departamento de música incrível

Infelizmente, eles apenas apoiavam as pessoas que eles queriam apoiar e  eu não fiz parte disso.
Mesmo criando uma apresentação aos nove anos de idade, eles não queriam realizá-la. Isso foi 
difícil para mim porque eu realmente podia cantar. Eu senti que minha confiança foi abalada e eu
me senti desencorajada  poker mac relação à música por um tempo.
Idade Ocorrência
3 anos vai de bet bonus grafia poker mac Muswell Hill
Idade desconhecida Apresentação na escola recusada
15 anos Conversa sobre o X Factor
21  anos Reunião com o Max Lousada do Atlantic Records
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O caminho de Jess Glynne até o sucesso

O caminho de Jess Glynne até  o sucesso não foi fácil. Ela teve que lutar contra muitos
obstáculos, incluindo problemas de saúde vocal e a perda  de uma amiga. No entanto, ela
conseguiu se recuperar e, poker mac 2024, ela lançou seu primeiro álbum poker mac seis anos, 
"Jess".
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